

Teletón 2024... Chimbarongo superó la meta

Último cómputo fue de \$20.462.205. En 2023 el monto bordeó los \$13 millones y medio

Durante todo el sábado 9 noviembre, desde la instalación de la caja auxiliar del Banco de Chile hasta su cierre, cerca de las 22:00 horas, fue numerosa y constante la cantidad de gente que llegó hasta el edificio Consistorial para aportar a la cuenta de la campaña nacional.

En el escenario municipal de la Plaza de Armas de Chimbarongo, las y los asistentes disfrutaron de un espectáculo motivacional, variado y de calidad, en un show entretenido, de principio a fin.

A opinión del alcalde Marco Contreras -quien, cerca de las 23:00 horas, informó el cómputo final- "fue una muy bella y concurrida jornada con familias completas, instituciones, vecinas y vecinos, que colaboraron (...) Somos una comuna solidaria", afirmó orgulloso.

